

6. September 2019

Aufzugsanierung an der Haltestelle "Poststraße" abgeschlossen

Die KVB hat die Sanierung der Aufzüge an der Stadtbahn-Haltestelle "Poststraße" abgeschlossen. Heute Nachmittag ist der zweite der beiden Aufzüge, mit denen die Fahrgäste der Linien 3, 4, 16 und 18 auf die Bahnsteige oder von diesen auf die Straßenoberfläche gelangen, wieder in Betrieb genommen worden.

Mitte Mai 2019 begann die Sanierung der beiden Aufzüge, die von großer Bedeutung für den barrierefreien Zugang zum ÖPNV sind. Nach einer langjährigen Betriebsdauer war eine Erneuerung bzw. Ausbesserung der Antriebs-, Steuerungs- und Schließtechnik notwendig, um die Störanfälligkeit zu mindern.

Insgesamt 61 Aufzüge in der Zuständigkeit der KVB gehören zum Kölner Stadtbahnnetz. Aktuell sind lediglich drei Aufzüge außer Betrieb. Insbesondere für mobilitätseingeschränkte Fahrgäste, die die U-Bahn-Station "Neumarkt" nutzen, ist die Haltestelle "Poststraße" zurzeit als Alternative von großer Bedeutung. Hier am Neumarkt befindet sich der Aufzug zum Bahnsteig in Fahrtrichtung Severinstraße (Linien 3 und 4) bzw. Barbarossaplatz (Linien 16 und 18) nach einem umfangreichen Defekt außer Betrieb und wird zeitnah repariert.

Fahrgäste, die sich vor Antritt ihrer Fahrt oder währenddessen über Störungen von Aufzügen informieren möchten, finden auf der KVB-Website unter www.kvb.koeln entsprechende tagesaktuelle Informationen. Direkt auf der Startseite sind die stillstehenden Aufzüge unter "Aktuelle Störungen" gelistet. Jedoch ist es nicht möglich, hier auch kurzfristige Störungen, etwa durch Vandalismus, aufzunehmen.

- STA -